



JUAN PABLO ANTÚN RECIBIÓ LA DISTINCIÓN PILAR DE LA LOGÍSTICA

El Dr. Juan Pablo Antún, investigador del Instituto de Ingeniería, recibió la distinción *Pilar de Logística* en el Hotel Presidente Intercontinental el pasado viernes 19 de agosto, durante la clausura del **Foro del Conocimiento Logístico 2011**.

El premio, discernido por la *Asociación Mexicana de Ejecutivos de Logística y Distribución y Actualiza Red Logística*, se le entregó “por hacer historia en México con sus aportaciones como investigador en la cadena de abastecimientos”.

En su mensaje de agradecimiento, Juan Pablo Antún destacó la trayectoria del Laboratorio de Transporte, Logística y Sistemas Territoriales del Instituto de Ingeniería, que él contribuyó a crear en 1989, señalando que el premio es un reconocimiento a todo el equipo académico que lo integra.

Juan Pablo reconoció su asombro inicial cuando recibió la comunicación telefónica anunciándole el premio y a manera de broma comentó: “¡seguro se equivocaron, porque no hago “estructuras” para entregarme un Pilar!”.

En la misma ceremonia también recibieron reconocimientos Cristina Gigola del ITAM y Octavio Carranza de la Universidad Panamericana. 🇲🇽



Contacto con Juan Pablo Antún dentro de la página del Instituto de Ingeniería:
www.ii.unam.mx